



Kampf den Abfallmythen!

An dieser Stelle wollen wir den Abfallmythen den Kampf ansagen und jeden Monat einen neuen Mythos, der sich seit Jahren hartnäckig in unseren Köpfen festhält, aufklären.

Mythos 1: „Altglas nach Farben getrennt sammeln lohnt sich nicht, das wird beim Einschmelzen ja sowieso alles wieder zusammengeschüttet!“

Falsch! Gemäss der Geschäftsstelle VetroSwiss, die im Auftrag des Bundesamts für Umwelt (BAFU) auch für die Sensibilisierung der Bevölkerung in Sachen Glasrecycling zuständig ist, wird farblich getrenntes Altglas nicht zusammengeschüttet.

Im Gegenteil! Die farbliche Trennung bei den Glassammelcontainern ist notwendig, weil vor allem bei braunen und weissen Glasverpackungen keinerlei Fremdfarben toleriert werden. Etwas weniger heikel ist grünes Glas, darum können auch alle anderen Farben ins Grünglas gegeben werden. **Darum merke Dir für die nächste Glasentsorgung: Wenn nicht eindeutig klar ob weiss oder braun: ab damit ins Grünglas!**

Schau Dir unser 4in1-Sammelfahrzeug an: höchste Effizienz dank Vier-Kammern-System zur Entsorgung von Grün-, Braun-, Weissglas und Blechbüchsen.



So können ganze Sammelstellen mit nur einer Anfahrt nach Farben getrennt entleert werden.

Leider können wir aus Platz- und Logistikgründen in Zermatt das Glas nicht farbgetrennt sammeln und es landet schlussendlich alles in einer Mulde. Aber auch dort macht eine Glassammlung Sinn, denn aus dem gesamten Altglas wird wiederum Grünglas hergestellt.



#enkeltauglichkeit

Freude herrscht in der Familie Schwendimann! Am 24. Juli 2017 ist Finn, das erste Mitglied der sechsten Schwendimann-Generation, zur Welt gekommen. Wir haben alle richtig Freude und gratulieren den Eltern Demian und Leilanie Schwendimann zu diesem hänzigen und fröhlichen Jungen.

Und wer weiss, vielleicht wird in 20 Jahren dieser kleine Mitdenker wie sein Vater, Grossvater, Urgrossvater, Ururgrossvater und Urururgrossvater voller Tatendrang, Innovationskraft und Freude auch in der Firma Schwendimann mitarbeiten und mitgestalten. Finn, wir freuen uns auf jeden Fall schon heute auf Dich!

Neue Mitdenker

De Paolis Moreno

Als tatkräftiger Belader unterstützt Moreno unser Aussenteam seit 1. Oktober 2017. Moreno, wir danken Dir für Deinen Einsatz und wir sind froh um Deine Mithilfe für eine saubere und freundliche Abfallsammlung in unserer Region.



Tabea Zaugg

Tabea hat bereits Ende August bei uns als Aushilfe angefangen und wir freuen uns, sie ab dem 1. November 2017 nun fest angestellt zu haben. Als Allrounderin Kat. B wird Tabea im Werkhof, als Beladerin und als Aushilfe auf unseren „brings!“-Sammelstellen im Einsatz stehen.



Herzlich willkommen, ihr Beiden!

Wir sind nicht nur verantwortlich für das, was wir tun, sondern auch für das, was wir nicht tun (Molière)